

vœux faits en l'honneur de sainte Anne. Amour et reconnaissance! — E. G.

St-GABRIEL.—Depuis un an je n'étais presque pas capable de travailler. Le 26 juillet dernier, je suis allé au sanctuaire de la bonne sainte Anne de la Poiute-au-Père demander ma guérison. Je promis à cette grande sainte que, si elle me guérissait dans l'espace de six mois, je ferais publier cette faveur dans le *Messager*. Je puis dire aujourd'hui merci, ô grande sainte, gloire et reconnaissance! je suis très bien.—A. C.

ST-MATHIEU.—Depuis trois ans et demi, j'étais atteint d'une maladie grave qui m'inquiétait beaucoup. J'éprouvais dans tous les membres une grande faiblesse qui me rendait incapable de travailler; parfois aussi j'éprouvais un très violent mal de poitrine.

Jeune encore, je me décourageais à la vue de mon triste état. Je mis cependant toute ma confiance en sainte Anne; je la priai d'avoir pitié de moi. Le deuxième jour d'une neuvaine que j'avais commencée en son honneur, je sentis des douleurs beaucoup plus fortes qu'auparavant, je redoublai de ferveur et de confiance promettant à sainte Anne de faire publier ma guérison, si elle daignait me l'accorder. Gloire lui soit rendue! Je suis guéri: — Un abonné.

Reconnaissance pour deux grâces obtenues.—Mme L. G.
Je m'empresse d'accomplir une promesse. Depuis deux